
 
Der Erste Stadtrat Arend führt aus, dass der Bau des GAZ nicht in Form einer ÖPP (Öffentlicher 
privater Partnerschaft) ausgeführt werden wird. Eine entsprechende Prüfung der Investitionsbank 
sei abgeschlossen. Insofern findet eine öffentliche Ausschreibung statt, Bewerber können bis zum 
07.12.2006 ihre Bewerbungen einreichen. 
 
Weiterhin berichtet Herr Arend über einen fortschreitenden Vandalismus im Bereich der 
Hindenburg- Kaserne. Dem versucht man mit “Leben” in Form von Übungseinheiten und 
Kontrollgängen der Freiwilligen Feuerwehren und der Polizei entgegen zu wirken. 
Weiterhin ist diesbezüglich ein Nutzungsvertrag mit der BImA in Vorbereitung. 


